

ABSTRAK

Suci Julia Indriyanti (1168020275) : “Pengaruh *Net Profit Margin*, dan *Quick Ratio* Terhadap *Return on Investment* (Studi pada PT. Voksel Electric Tbk Tahun 2009-2018)”

Penelitian ini di latar belakang dengan adanya *Return on Investment* (ROI) keuntungan dari laba bersih yang diperoleh perusahaan merupakan salah satu gambaran tentang kondisi keuangan suatu perusahaan. Laba yang dihasilkan oleh perusahaan dapat diketahui melalui alat pengukuran analisis laporan keuangan seperti *Net Profit Margin* dan *Quick Ratio* analisis keuangan ini dilakukan agar para pengguna informasi keuangan dapat mengetahui baik buruknya keadaan keuangan suatu perusahaan yang mencerminkan prestasi kerja dalam periode tertentu. Fluktuasi yang terjadi di PT. *Voksel Electric Tbk* dapat dijadikan ukuran bagaimana perusahaan menghasilkan laba dan keuntungan dan juga mencerminkan prestasi kinerja perusahaan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besarnya pengaruh dari *net profit margin*, dan *quick ratio* terhadap *return on investment* baik secara parsial maupun secara simultan pada perusahaan sektor industri. Untuk *net profit margin*, peneliti menggunakan teori dari Kasmir dan Brigham dan Houston. Sedangkan untuk *quick ratio*, peneliti menggunakan teori menurut Kasmir, dan untuk *return on Investment* peneliti menggunakan teori Kasmir dan Brigham dan Houston . Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif dan teknik pengumpulan data dari sumber datanya melalui studi kepustakaan dan laporan keuangan serta laporan tahunan PT. *Voksel Electric Tbk* sebanyak 10 tahun. Sedangkan pengujian hipotesis menggunakan Uji T dan Uji F dengan program SPSS versi 26 untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh *net profit margin*, dan *quick ratio* terhadap *return on investment*. Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil pengukuran *net profit margin*, dan *quick ratio* terhadap *return on investment* tahun 2009-2018 dengan Uji T menunjukkan bahwa *net profit margin* dan *quick ratio* mempunyai pengaruh positif terhadap *return on investment*. Kemudian Uji F menunjukkan bahwa *net profit margin*, dan *quick ratio* mempunyai pengaruh positif terhadap *return on investment*.

Kata Kunci : *Net Profit Margin*, *Quick Ratio*, *Return on Investment*.